
井川町教育委員会７月定例会会議録 

１．日  時  令和元年７月２９日（月） 午後１時３０分～３時００分 

 

２．場  所  井川町公民館 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員  幡宮明貞 

委員  齋藤正仁 

委員  伊藤守 

委員  小武海文恵 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．会議に出席した事務局職員 

事務局長  伊藤一彦 

主事    石川知里 

 

６．議案 

  議案第９号 令和元年度教科用図書採択について 

 

７．報告事項 

  ①第２回学校応援協議会について 

  ②夏季休業中の教育委員会主催事業について 

  ③中体連等大会結果について 

  ④教育委員会、公民館、学校関係行事予定について 

 

８．協議事項 

  ①新学習指導要領の完全実施に伴う学校休業日の縮減について 

  ②作文審査 

 

９．情報交換 

 

１０．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に齋藤委員、伊藤委員を提案。 



      （全員提案を了承） 

教育長 それでは、議案に入る。議案第９号令和元年度教科用図書採択につ

いて説明する。 

  （議案第９号令和元年度教科用図書採択について説明） 

教育長   質問等はあるか。 

      （全員質問なし） 

       令和元年度教科用図書採択について議決してよろしいか。 

（全員提案を了承） 

それでは、議案第８号について議決する。 

続いて、報告事項に移る。 

 教育長  （第２回学校応援協議会についてについて説明） 

 委員    充実した話し合いがされている。 

 教育長   続いて、夏季休業中の教育委員会主催事業について事務局に説明を

求める。 

 事務局長  （夏季休業中の教育委員会主催事業について説明） 

 委員    ８月２日のワンニャンふれあい体験に学校の支援員も参加するよ

うだが、勤務体制はどうなっているのか。 

 事務局長  こちらからお願いをして参加してもらうことになっており、勤務と

して賃金を支払うこととしている。 

教育長   続いて、中体連等大会結果について事務局に説明を求める。 

事務局長  （中体連等大会結果について説明） 

教育長   次に、教育委員会、公民館、学校関係行事予定について事務局に説

明を求める。 

事務局長  （教育委員会、公民館、学校関係行事予定について説明） 

委員    学校閉鎖期間中の教職員の勤務の取り扱いはどのようになってい

るのか。 

教育長   夏季休暇と年次休暇を合わせて取得している。 

教育長   続いて、協議に移る。 

（新学習指導要領の完全実施に伴う学校休業日の縮減について説明） 

委員   学習する量が増えること、働き方改革等を考えると、授業日を増や

すことが一番良いのではないか。子どもや先生が余裕を持って勉強

したり、勤務したりするために具体的な知恵を出し合っていかなけ

ればならない。 

委員    授業日を増やすことに賛成だ。先生方は新しいことへの抵抗感もあ

ると思うが、子ども、先生方への環境にも良いと思う。 

委員    子どもたちの夏休みが短くなることは、家庭の負担も減ることにな

る。 



委員    静岡県の吉田町では、夏休みは 10日間、冬休みは一週間で、その

かわり 4時間授業が週に２日あるそうだ。 

委員    春休みは必ず 15日必要なのか。 

教育長   秋田県全体の動きとして、入試合格発表や卒業式、入学式など日程

が動かせない行事があるため、必要である。 

委員    行事の準備時間の削減も必要だ。 

教育長   整列の練習や、式の動きの練習など簡素化する必要があると感じて

いる。 

 教育長   次に、作文審査に移る。 

       （作文審査） 

教育長 以上で、協議を終了する。 

事務局長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

 


